

From the Editor

This issue is a special issue in several ways for the British Columbia-based Editorial board. We initially agreed to take on the editing of the *Journal* for 2 years and, incredibly, those 2 years are now finished. The Executive of TESL-Canada has decided, we think wisely, to extend the term of office for the Editorial board to 3 years. However, the B.C. crew made other commitments before knowing of the extension of term and we are thus handing over editorial responsibilities with the next issue to John Archibald and David Mendelsohn of Toronto. We have enjoyed very much the opportunity to correspond with so many of you over the past 2 years and to read so much exciting academic and practical work. We wish all the best for the new Editors and their board and we look forward to their ideas for the *Journal*.

This issue is also special for us in that it has been partly co-edited. Ronald Mackay of Concordia University and I have selected papers from the TESL-Canada Summer Institute Explorations Seminar held in Montreal in 1987 for publication. In most cases, we have shortened the papers mercilessly in an attempt to publish as many as possible given our space restrictions. We decided to publish the position and reaction papers from the three sections we judged to be less often discussed in our professional literature. Many good papers from the Seminar are not published here because of those space restrictions. We think you will find the collection as interesting and stimulating as we did.

We also present for you at the end of the "Explorations" articles, two articles accepted for publication by the Vancouver editorial board some time ago. We hope you will find He-Ping Cheng's and Naomi Katz's articles interesting and useful.

In conclusion, I would like to thank all those who submitted papers, the Administrative Board, the Review Board members, the Contributing Editors and other colleagues who so graciously helped us with the demanding work of this *Journal*. I am extremely grateful to the members of the Editorial Board here: Debbie Smith, Maureen Seesahai, Eileen LeGallais and Barbara Gray Richards. Their professionalism, good sense and good cheer made the work even more rewarding. Finally, I would like to thank our Secretary, Joyce White, whose effort was enormous and invaluable.

Kelleen Toohey
Simon Fraser University

Mot de la Rédactrice

Pours l'équipe de rédaction située en Colombie Britannique, cette édition est spéciale pour plusieurs raisons:

A l'origine, nous nous étions engagés sur la préparation du Journal pour une période de deux ans. Ces deux années sont maintenant terminées, à notre grande surprise. En effet, le temps passe vite. Il a été décidé par la direction de TESL du Canada de prolonger cette période d'une année. Nous supportons cette décision que nous avons apprise après avoir accepté d'autres obligations; par conséquent, nous passons les responsabilités éditoriales, pour la prochaine édition, à John Archibald et David Mendelsohn de Toronto. Ce fut un plaisir de pouvoir correspondre avec vous, si nombreux, pendant ces deux dernières années et de pouvoir lire tant d'ouvrages à la fois académiques et pratiques. Nous envoyons tous nos meilleurs souhaits à la nouvelle équipe de rédaction. Nous prendrons plaisir à lire de nouvelles suggestions.

*Cette édition est spéciale parce qu'elle a été éditée, **en partie**, avec le concours de tout un groupe. Ronald MacKay de l'université de Concordia et moi-même avons choisi, pour la publication, des articles provenant d'un séminaire donné par TESL du Canada à Montréal, en 1987, sur les explorations de l'Institut d'été. Dans la plupart des cas, ces articles ont dû être sévèrement écourtés afin de pouvoir en publier un maximum dans un espace limité. Pour cette même raison, de nombreux bons articles n'ont pu être publiés dans cette revue. **Nous avons décidé de faire paraître la situation actuelle et la réaction de celle-ci — sujet tiré des trois passages qui, à notre avis, sont les moins abordés dans notre littérature professionnelle.** Nous avons donc fait un choix que vous trouverez, nous l'espérons, aussi intéressant et stimulant que nous l'avons trouvé.*

Nous vous présentons aussi, à la fin des articles sur les Explorations, deux articles qui ont été, il y a quelque temps, acceptés pour publication par l'équipe de rédaction de Vancouver. Nous espérons que vous trouverez les articles de He-ping Cheng et Naomi Katz intéressants et utiles.

Pour conclure, j'aimerais remercier tous ceux qui ont soumis leurs articles, c'est-à-dire le Comité administratif, les membres du Comité consultatif, les Rédacteurs régionaux et autres collègues qui ont si gracieusement apporté leur aide à accomplir la mission exigeante de ce Journal. Je tiens à exprimer ma reconnaissance aux membres de l'équipe de rédaction: Debbie Smith, Maureen Seesahai, Eileen LeGallais et Barbara Gray Richards. La satisfaction de leur travail se manifeste par leur professionnalisme, leur bon sens et leur courage. Finalement, j'aimerais remercier notre Secrétaire, Joyce White, pour ses efforts énormes et incalculables.

*Kelleen Toohey
Université Simon Fraser*